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今日菏泽

身边

本报菏泽10月15日讯(记者
张建丽 ) “平时出门多是骑

车，冬天冻得手疼脸疼。发了卡
去 坐 公 交 车 ，真 是 方 便 又 暖
和！”15日，菏泽仪表厂的下岗
女工蔡凤丽高兴地说。从1 4日
起，菏泽市总工会开展了市直
特困职工“爱心公交卡”活动，
免费发放1000张公交卡给困难
职工。

据介绍，菏泽市总工会困难
职工帮扶中心办理了1000张总
价值10万元的公交IC卡。从10月

14日开始到10月20日，1000名市
直基层单位的困难职工将陆续
领到“爱心公交卡”。

记者了解到，这批公交卡
由市财政帮扶专项资金支付，
每张“爱心公交卡”价值100元，
10元为卡费，卡内有90元余额。
1 5日，菏泽市总工会来到仪表
厂，发放了50张公交卡。到场的
下岗职工非常喜悦，他们表示
别看只是一张公交卡，但给生
活带来很大的便利，更让人心
里暖暖的。

菏泽市总工会困难职工帮
扶中心主任孟红霞告诉记者，为
完善困难职工帮扶救助机制，构
筑起困难职工多样化帮扶的有
效平台，他们开展了此次活动。
发放公交卡既方便了困难职工
出行，减轻困难职工的家庭负
担，另外倡导市民乘坐公交车，
也有利于缓解菏泽的交通压力，
促进大公交发展。领卡职工单位
还包括黄淮铸造机械厂、银河纺
织公司、毛纺厂、肉联厂、棉麻公
司、交通集团等。

菏泽市总工会为困难职工办1000张公交卡

花费10万元，全部免费发

菏泽仪表厂特困工领取“爱心公交卡”
本报记者 邓兴宇 摄

菏菏泽泽公公务务出出行行坐坐公公交交渐渐成成风风气气
已有20多家单位推行公务公交卡

本报记者 张建丽

9月26日，菏泽市委书记于晓明对市财政局推行的“城区内公务活动乘坐公交”制度做出批示，称是很好的举
措。10月8日，菏泽市委和市政府也开始实行此制度，截至目前，菏泽已有20多家单位推行公务公交卡，公务出行
坐公交车渐成风气。

“去中华路上单位办事的
话，坐公交车出门还挺便利。”
政府的一位工作人员告诉记
者，不堵车的话，“一般用时也
就10分钟，工作起来很方便，而
且绿色环保。”如果去的部门位
置较远，有时没有直达的公交
车，则需要倒车，或者步行一段
距离。如果公交部门能继续增
加线路会更好。

菏泽市公交公司对此表示，

正在草拟一份调查问卷，希望能
得到相关部门的反馈，然后根据
反馈情况做进一步调整。

也有不少市民提出疑问，
推行公交出行之后如何处理公
车。

财政局的马主任告诉记
者，城区之外一些较远的地方，
还需要公车，公车还是不可缺
少的。其他执行的部门也多是
此说法。

公务出行比较便利，公车用于较远的地方

刘刘华华腾腾成成菏菏泽泽唯唯一一央央企企劳劳模模
他热衷公益，关注儿童用电，编撰节俭故事，并组建了雷锋团队

本报菏泽10月15日讯 (记
者 李贺 通讯员 王景强

赵孝亮 ) 近日，人力资源
和社会保障部、国资委联合
下文，表彰中央企业先进集
体和劳动模范，国网菏泽供
电公司党群工作部副主任刘
华腾作为菏泽市各大央企唯
一人选，被授予中央企业劳
动模范荣誉称号。

作为一名电力职工，刘华
腾热衷于公益事业，尤其是儿

童用电安全。他曾编辑出版了
我国第一本儿童安全用电教
材，向社会免费捐赠5万余册，
价值20余万元；制作了名为“全
家福”的儿童安全用电公益广
告，中央电视台进行了高频次
播放，优酷网点击量超过10万
次，国家安监总局、电监会在其
官网传播。

去年，刘华腾被评为了“中
国好人”。今年，他又编撰了《不
应忘记——— 勤俭节约教育读

本》，收集整理老年人在饥饿年
代的经历和体会，成为反“四
风”和党的群众性路线教育活
动的生动教材。

刘华腾还积极践行雷锋精
神，发起组建了菏泽供电系统

“善小”雷锋团队，团队科技创
新工作室，研发国家专利32项，
获得省级以上科技成果17项；
开展“关爱艾滋遗孤”、“为环卫
工人送清凉”等8大类59项公益
活动，近3年开展活动560余次，

受益群众20余万人。近年来，刘
华腾先后被评为“全国优秀志
愿者”、“国家电网公司劳动模
范”、“山东电力十大杰出青年”
等荣誉称号。

据悉，此次中央企业劳动
模范每5年组织一次，从下至上
层层推荐、选拔，并实行差额评
选，差额率高达20%，获奖者享
受省部级先进工作者和劳动模
范待遇。刘华腾是菏泽市各大
央企唯一入选人。

针对此事，菏泽知名论
坛上发帖引热议。记者发现
有近九成网友投了赞成票。

网上称，目前由于习
惯和认识的问题，一些线
路公交车乘客偏少，造成
资源浪费。弃公车乘公交
可以减少城区公车流量，
缓解城区交通拥堵，节约
资源与车辆开支。促进城
市公交发展，提升城市形

象和品味。“增加机关事业
单位工作人员与市民近距
离接触机会。”

“这样做既能激励菏泽
公交的快速发展，又有助于
解决交通拥堵、实现节能减
排，是实践新时期的群众路
线的好举措。但执行起来可
能有点难度，不能走形式，
需要严格规范的制度做支
撑。”一位网友这样说。

网友投票，近九成支持

怎样的“跑步”才能称为“健
康跑”？这要根据不同的体质、不
同的人群、不同的时期，选用不同
的方式、方法进行。

跑速要慢：慢速跑对心脏的
刺激比较温和。根据自己的每分
钟晨脉数×1 . 4～1 . 8所得到的每
分钟脉搏次数来控制初期健康跑
强度是比较适宜的。

步幅要小：在跑步中步幅小
的目的是主动降低肌肉在每跑一
步中用力强度，尽可能地延长跑
步的时间，步幅虽小但动作要均
衡。

跑程要长：跑程长有利于人
体“主动的”将当前血液中的血糖
以及多余热量消耗掉，这种“主动
的”消耗是降低血脂、血糖、缓解
血压的最好的方法，更为关键的
是其对健康的伤害几乎为“零”。

因人而异：一般来说，每一个
人的体质和在病情况各有不同，
因此在跑步中一定要结合自身进
行。

注意营养：慢跑中人体的消
耗主要是血糖，对蛋白质的需求
不大。因此，跑后以补充碳水化合
物食品为宜。

反复的交替走跑也是健康
跑：身体较胖者可以先走一段，然
后再跑一段，这样反复的交替走
跑也属于健康跑。

本报记者 李德领 整理

“健康跑”这样开始
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